

# Adler triumphiert auch in Stuttgart

**Billard:** Viernheimer gewinnt den dritten Grand Prix der Serie / Bezirksmeistertitel als Belohnung

**Stuttgart.** Der dritte und letzte Grand Prix zur Bezirksmeisterschaft im Dreiband stand vor kurzem in Stuttgart auf dem Programm. Der Viernheimer Billardspieler Jürgen Adler hatte hier die große Chance, nach seinen Siegen in den ersten beiden Grand Prix der Serie, den Triumph perfekt zu machen und den Titel nach Viernheim zu holen. Als Ranglistenerster führte er das fünfzehn Spieler umfassende Teilnehmerfeld an.

## Turniersieg nur über Adler

Nachdem er in der ersten Runde als Top-5-Spieler ein Freilos hatte, startete er seine erste Partie des Turniers gegen den Stuttgarter Michael Ehret. Bereits in dieser Partie machte er seinen Mitkonkurrenten um den Titel klar, dass der Turniersieg erneut nur über ihn laufen würde. Er beendete die Partie bereits fünf Aufnahmen vor Ende der regulären Spieldistanz und zog in die nächste Spielrunde ein.

Dort wartete mit Petra Rapp von den Billardfreunden Pforzheim die einzige Frau in dem von Männern dominierten Teilnehmerfeld. Auch hier gab er sich keine Blöße und gewann die Begegnung deutlich.

Durch diesen Sieg stand er bereits im Halbfinale des Turniers, in dem erneut ein Pforzheimer Spieler auf ihn wartete. Nun lag es an Norbert Dimmler zu verhindern, dass Adler zum dritten Mal in Folge in ein Grand Prix Finale einziehen würde. Doch auch in dieser Partie zeigte sich Adler souverän und abgeklärt und beendete das Spiel vorzeitig. Der Finaleinzug war erneut gelungen.

Dort kam es zur Auseinandersetzung zwischen dem Spieler Olcay Günes vom gastgebenden Verein BC Stuttgart und dem Spieler des Viernheimer Billard Clubs. Adler zeigte hier die beste Leistung des Turniers und dominierte das Finale nach Belieben. Er distanzierte seinen Gegner mit dem höchsten Turnier-GD von 0,689 und krönte seine tolle Leistung mit dem Turniersieg.



Ohne die Unterstützung von Sponsoren wäre manche Turnierteilnahme nicht möglich. Gerhard und Uwe Hotz freuten sich so mit Jürgen Adler nach dessen erfolgreichem Abschneiden bei den Meisterschaften. BILD: ZG

## Einzigartige Bilanz

Dieser Finalsieg bedeutete gleichzeitig den Gewinn des Bezirksmeistertitels, der an den punktbesten Spieler nach den drei ausgespielten Grand Prix der Turnierserie geht. Hier kam es zu einem Novum, da Adler in alle Finals der Serie eingezogen war und auch alle Turniere gewann. Eine ähnliche Erfolgsbilanz gab es bisher im Billard Landesverband Baden-Württemberg nicht zu vermelden.

Der Bezirksmeistertitel setzt den Reigen einer erfolgreichen Saison fort, der letztes Jahr im September mit der Titelverteidigung des Landesmeistertitels im Dreiband kleines Billard begann, über einen neunten Platz bei den Europameisterschaften in Brandenburg sich fortsetzte und nun mit diesem weiteren Titelgewinn sich bestätigte. Die Ehrung als erfolgreicher Sportler durch die Stadt Viernheim im Februar diesen Jahres komplettiert die hervorragende Saisonbilanz.